

Schulbrief

1.12.2023

Liebe Schulgemeinschaft,

das Schulhalbjahr ist nicht nur in vollem Gang, sondern rennt auch schon in großen Schritten seinem Ende in wenigen Schulwochen zu. Vor den Herbstferien wurden die ersten Klassenarbeiten und Klausuren geschrieben. Gleich nach den Herbstferien war der Q1-Jahrgang im Wirtschaftspraktikum. Der November ist gefühlt für alle immer ein Monat mit besonderer Belastung durch Klassenarbeiten und Klausuren. Dazu zählt, dass in dieser sowie der vergangenen Woche in Q2 die Vorabiturklausuren unter Abiturbedingungen geschrieben wurden. Mit weiterem Klassenarbeits- und Klausurstress geht es im Endspurt auf Weihnachten zu, und Ende Januar gibt es auch schon die Zeugnisse.

Zum Glück gibt es neben dem Pflichtteil auch noch die Kür. Das Schulleben wird aufgelockert und bereichert durch viele tolle Aktionen und Veranstaltungen. Ein Highlight war wieder die von der SV organisierte [Halloween-Party](#) am 30. Oktober. Die Jahrgänge 5 bis 8 hatten viel Spaß an gruseliger Verkleidung und toller Party-Stimmung. Vielen Dank an die SV und die aufsichtführenden Lehrkräfte!

Mit der weitgehenden Fertigstellung des Anbaus der Grundschule wurde nach den Herbstferien unser alter Notfall-Sammelplatz auf dem Kunstrasenplatz wieder offiziell. Alle sind diesen Rettungsweg sofort zu Schulbeginn einmal abgegangen. Vielen Dank an alle Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte für die geordnete Erledigung dieser Pflichtaufgabe.

Vor den Herbstferien, am 6. Oktober, fand wieder die Lange Nacht der Antike statt. Zahlreiche Schülerinnen und Schüler hatten Spaß an den geschichtlichen Escape-Spielen. Vielen Dank an Frau Dilba und Herrn Halver.

Das [Klassencoaching](#) ist etablierter Bestandteil unserer umfänglichen [Präventionsarbeit](#). Anfang Oktober waren die Klassencoaches in den 7. Klassen im Einsatz. In der zweiten und dritten Novemberwoche fanden dann noch die Klassentagungen der 5. Klassen statt. Vielen Dank an die Coaches, Frau Mikolajczyk, Herrn Uhl und an Herrn Hoeltje.

Am 6. November startete wieder der an unserer Schule sehr beliebte Wettbewerb [Informatik-Biber](#). Vielen Dank für die Organisation an Herrn Dornhecker und Herrn Püschel.

Die Unterstufenbücherei ist in Raum 049 für die Jahrgänge 5 bis 7 wieder täglich in der ersten großen Pause geöffnet. Vielen Dank an Frau Karnick-Tendis und Frau Mattischent.

Die diesjährige Kreisrunde der [Mathematik-Olympiade](#) fand am 14. November erneut bei uns in der Schule statt. Für das Landesfinale qualifizierte sich vom Gymnasium Trittau Pino Ramin (8a). Wir beglückwünschen alle Teilnehmenden für ihre zumeist beachtlichen Leistungen und wünschen Pino viel Erfolg im Frühjahr! Vielen Dank für die Organisation und Durchführung an Frau Siebert und Frau Mittag!

Die Lange [Nacht der Mathematik](#) am 24. November stieß bei 90 unser Schülerinnen und Schüler wieder auf große Begeisterung. Es gab diesmal anfängliche Schwierigkeiten, weil die Aufgaben zunächst nicht herunterladbar waren. Doch dann ging es bis Mitternacht für die Orientierungsstufenkinder und sogar bis ein Uhr nachts für die Älteren bei Naschies und Pizza nur noch ums Knobeln und Wetteifern. In den Jahrgängen 5, 6, 8 und 9 sind wir immerhin in die zweite Runde gekommen! Vielen Dank an die zahlreichen Eltern und Mathe-Lehrkräfte für das Mitbetreuen und Mitknobeln sowie an Frau Fahrendholz und Frau van Mameren für die Organisation.

Der jährliche [Vorlesewettbewerb](#) der 6. Klassen war auch diesmal am 27. November wieder spannend. Wir gratulieren Zoe Türk (6a) für den Sieg beim Schulentcheid und wünschen ihr viel Erfolg beim Regionalentscheid im Frühjahr! Vielen Dank an die Jury sowie an Frau Schleisiek für die Organisation.

Am gleichen Tag wurde allen Spanisch-Kursen der Chile-Austausch vorgestellt. Hierzu werden wir in Kürze Info-Material auf der [Seite der Spanisch-Fachschaft](#) bereitstellen. Es wäre wünschenswert, wenn dieses attraktive Angebot gut angenommen wird. Vielen Dank an die Spanisch-Fachschaft für das lobenswerte Engagement!

Aktuell läuft das GT-Weihnachtsquiz [fit4xmas 2023](#) zum Thema Gesundheit und Fitness, zu finden bei [iServ](#). Es sind auch schon erfreuliche viele Teilnehmende im Rennen. Vielen Dank an die [fit4future](#)-Lehrkräfte Frau de la Rubia, Frau Klüver-Linke und Herrn Hoeltje.

Auf das diesjährige Weihnachtskonzert können wir uns auch schon freuen: 14. Dezember um 18:30 Uhr, unbedingt vormerken! Auch das neue Jahrbuch „Forum“ mit den aktuellen Klassenfotos ist bald fertig. Wir sind gespannt.

Ich wünsche allen eine schöne Adventszeit!

Mit freundlichen Grüßen

Th. Glaser, Schulleiter